

2021年8月17日

近畿二府四県卓球協会・関西学生卓球連盟 御中

## 第60回近畿卓球選手権和歌山大会延期について

一般社団法人 和歌山県卓球協会  
会長 茂原



残暑の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、当会の事業に格別のご厚情をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、来る9月10日～12日、和歌山県立橋本体育館で開催を予定しておりました表題大会につきまして、今般の新型コロナウイルス感染症（デルタ株）の再拡大に伴い、本日、大阪に加え、京都、兵庫も緊急事態宣言が発出されることとなりました。近畿二府四県卓球協会では、急遽、臨時理事長会議を開催し、大会開催の可否を協議いたしました。結果、現況での開催は難しいとの意見でまとめ、一旦中止させていただくことに決定いたしました。

今後、現況が改善された場合、体育館の確保などの条件がまとまった際には、今年度内に再度開催を模索することと致しました。

昨年に引き続き、本年も中止（延期）に至りましたことは誠に残念でなりません。選手・関係者の皆さまには、大変ご迷惑をおかけすることとなりますこと、大変心苦しく存じます。何卒ご理解いただき、出場者へご連絡をいただくようよろしくお願い申し上げます。

おわりになりましたが、皆さまのご健康ご健勝と、新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束を願うばかりです。

以上

※今回の延期により、棄権をされる方へのご返金等の手続等は、決まり次第、ホームページ等でご連絡できればと考えております。（ご返金は、お申込みいただいた近畿二府四県協会から行う予定です。）